



## かがやこう! にじいろのえがお つながる白根

副校長 片岡ひかり

### かがやこう!

「一生懸命」「心機一転」「切磋琢磨」「七転八起」「驚馬十駕」・・・これは1月12日(木)に6年生が書初めて書いた文字です。6年生は、自分の思いを込めた四字熟語を自分で調べて選んだそうです。ですからこの5つ以外にもたくさんの四字熟語がありました。何人かの児童に四字熟語を選んだ理由を尋ねました。心機一転を選んだ児童は「中学校に行くので新しい環境でまた頑張りたいと思ったから。」驚馬十駕を選んだ児童は「特に秀でた才能を持っている人でなくても努力をすれば才能がある人と同じ場所に行くことができるという意味があるから。」と明確に回答することができました。自分と向き合い今の自分が大切にしたい気持ちを四字熟語に込める。その思いを表現するために最大限の努力をする。そこには、主体的な学びがあり学校教育目標の「かがやこう!」を具現化した姿でした。

### にじいろのえがお

朝、私が開門するとき自分から「おはようございます。」とあいさつできる児童が増えました。朝から元気になります。あいさつを自分からするのはちょっと勇気が必要です。でも一歩を踏み出せば、きっとすがすがしい気持ちになります。あいさつを皮切りに「にじいろのえがお」が今年もたくさんみられるように教職員一同支援します。

### つながる白根

白根小学校の学援隊のみなさんは日々子どもたちの安全を守るために登下校時見守りを行ってくださっています。この度、長年にわたる活動が認められ、12月10日(火)に旭警察署長より感謝状が贈呈されました。子どもたちの

安全のため粉骨  
砕身して下さり  
ありがとうございます。  
ここにも「つな  
がる白根」を実感  
します。



学校教育目標「かがやこう! にじいろのえがお つながる白根」は学校・地域・保護者が三位一体となって実現できます。地域・保護者の皆様と思いを共有しこれからも教職員一同邁進していきます。